

Mosaïques anciennes



Les adhérents qui fréquentent les ateliers de mosaïques avaient prévu de se rendre, le 13 mars, au musée Saint Remi ; les conditions météorologiques particulièrement défavorables les ont contraints, avec l'accord du musée, à reporter cette visite. Elle a pu avoir lieu le mercredi 27 mars 2013. C'est un groupe de 20 personnes qu'a accueilli la personne responsable de la salle « Reims antique ».

Les visiteurs ont tout d'abord pu découvrir un médaillon reconstitué d'un gladiateur Thrace, faisant partie d'une oeuvre de 11 mètres sur 8 mètres, découverte en 1860 aux environs du square Colbert. Il est possible d'imaginer la beauté et l'importance de cette oeuvre, aujourd'hui totalement disparue, grâce à un livre rédigé par Ch. Lorient, autrefois bibliothécaire et archiviste de la Ville de Reims.

La mosaïque des gladiateurs (5.30 m x 3 m 80) illustre les jeux du cirque. La mosaïque de Bellerophon (4.72 m x 4 m) représente, en son centre, Bellerophon terrassant la chimère. Enfin, une réalisation géométrique (1 m 20 x 1 m 20) suscita l'admiration de tous.

Il restait à remercier notre guide qui sut répondre aux nombreuses questions. Un petit goûter, dans les locaux de l'Association, permit de terminer cet après-midi.
MT.M/J.V.